



Arzobispado de la Santísima Concepción

Concepción, enero del 2026

Padre

Pedro Ríos Dempster

Párroco de San Alberto Hurtado de las Condes

Fundación de Beneficencia San Carlos de Apoquindo

Presente

Estimado Padre Pedro y Fundación de Beneficencia,

Por la presente le hago llegar sinceros agradecimientos a nombre del Arzobispado de Concepción, y del mío propio, por el generoso aporte que nos hiciera llegar para ir en ayuda de la parroquia **La Purísima de Lirquén**, la cual se vio afectada por los incendios forestales ocurridos en nuestra región.

Su aporte lo reconocemos y valoramos mucho.

Saludos atentos en el Señor,



Sergio Pérez de Arce Arriagada SSCC
Arzobispo de la Ssma. Concepción